

## Gómez Noya cambia Mizuno por las zapatillas de la suiza On

---

Palco23  
2 feb 2017 - 10:03

Javier Gómez Noya empieza el año con nuevo patrocinador técnico. El triatleta español ha decidido no renovar con Mizuno y firmar un acuerdo con la marca suiza de zapatillas On, con la que ya disputó el triatlón del pasado 27 de enero en Dubai, donde terminó en primera posición.

"He sido muy selectivo escogiendo mi próximo socio de zapatillas, igual que lo soy escogiendo los productos con los que voy a correr", ha detallado Gómez Noya, que lleva el logotipo de la compañía en el pantalón. Según fuentes conocedoras del acuerdo, el cambio de proveedor técnico se produce porque la marca suiza ha apostado por el atleta con una mayor cifra económica.

"On se ha convertido en un socio de innovación en el *running* en muy corto tiempo. La compañía está liderada por atletas retirados", ha añadido. Gómez Noya es uno de los embajadores de marca de On, que se suma al recientemente firmado Chris Thompson de Reino Unido y el equipo ciclista Trek Segafredo, donde correrá Alberto Contador.